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POR,  SU  PKESIDENTE  Y  SECRETARIOS

EN SU PRIMERA REUNION ORDINARIA

DEL  ANO  ECONOMICO  DE  188O-81,

en  eunipiimiento  de  lo  pre.xrito  por  el  art.  43  de  la  ley  cle  2  de  Octubre  de  1877.
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MEMORIA
PRESENTADA

A LA DIPUTACION PROVINCIAL

POR  SU  PRESIDENTE  Y  SECRETARIOS

EN SU PRIMERA REUNION ORDINARIA

DEL  ANO  ECONOMIGO  DE  188O-81,

an  eumplimiento  de  lo  preserho  por  el  art.  43  de  la  ley  de  2  de  Octubre  do  1877.

NO SE PRESTA

Solo  puede  consultarse  en  la  sala

de  lectura

^JA

BURGOS.

IMFEENTA  PROVINCIAL.



A LA DIPUTACION PROVINCIAL:

l^roxima  a  constituirse  de  nuevo  la  Corporation,  re-

novandose  sus  individuos  por  mitad  con  arreglo  a  las
prescripciones  de  su  ley  organica,  en  virtud  de  las
elecciones  verificadas  en  los  dias  6,  7  y  8  de  Setiem-
bre  ultimo,  el  Presidente  y  Secretarios  que  suscriben
creerian  deber  presentar  a  su  examen  una  sucinta

relation  del  estado  en  que  se  hallan  los  asuntos  de  la
Administration  provincial,  aunque  no  les  obligase  a  ello
el  articulo  43  de  la  expresada  ley,  a  fln  de  que  los  re-
presentantes  de  la  Provincia  deliberen  con  conocimiento
de  causa  acerca  de  las  graves  cuestiones  que  estan  lla-

mados  a  resolver  y  de  los  grandes  intereses  conflados
por  el  legislador  a  su  actividad  e  ilustrado  celo.

Entre  estos  ultimos  ocupan  el  primer  lugar  por  su
trascendencia  al  bien  de  los  pueblos  los  referentes  a  las
vias  de  comunicacion,  que  por  lo  mismo  vienen  siendo
el  objeto  preferente  de  los  trabajos  de  la  Corporacion
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provincial  desde  hace  muchos  aflos,  destinando  a  dicho
servicio  cuantiosas  sumas  y  demostrando  su  conven-

cimiento  de  que  no  hay  posibilidad  de  mejorar  la  pro
duction  de  las  diversas  localidades  de  la  Provincia  ni
de  lograr  el  progreso  de  su  riqueza  y  de  su  ilustracion
sin  dar  facil  y  economica  salida  a  los  productos  de  su
suelo.

A  este  fin  se  lian  llevado  a  efecto  en  este  periodo
semestral  tres  subastas  importantes,  a  saber:  la  de  la

carretera  provincial  de  Castil  de  Peones  a  Villafranca
Montes  de  Oca,  anunciada  bajo  el  tipo  maximo  de  97.503
pesetas  G3  centimos,  que  se  verifico  el  dia  17  de  Abril,
adjudicandose  el  servicio  a  D.  Julian  Pastor  Ojero,  veci.no

de  Madrid,  en  la  cantidad  de  72.987  pesetas;  la  del  trozo
3.  de  la  de  Salas  de  los  Infantes  al  limite  de  la  provincia
de  Soria,  celebrada  el  dia  14  de  Agosto  bajo  el  tipo  mac-
simo  de  96.571  pesetas  84  centimos,  que  fue  adjudicada
a  favor  de  D.  Simon  Arrasti,  vecino  de  Medina  de  Pomar,

en  la  de  09.490  pesetas;  y  la  del  trozo  3.  tambien  de  la
section  l.a  de  la  de  Roa  a  Santa  Maria  del  Campo  bajo
el  tipo  maximo  de  47.090  pesetas  57  centimos,  que  se
adjudico  a  D.  Felipe  Arregui,  vecino  de  Aranda  de
Duero,  en  la  de  42.000  pesetas.

El  beneficio  obtenido  en  estas  contratas  asciende
pues,  por  termino  medio,  al  23  por  100  del  importe  de
los  presupuestos  de  ejedition  material  y  al  28  por  100  de
los  presupuestos  de  contrata,  tocla  vez  que  las  indicadas
sumas,  determinadas  como  tipos  maximos  de  las  res-

pectivas  subastas,  se  fljaron  despues  de  deducir  el  15
por  100.de  gastos  imprevistos,  direction,  administration
y  beneficio  industrial,  como  viene  veriflcandose  desde



faace  algunos  anos,  ciiyas  ventajas  no  pueden  atribuirse
razonablemente  a  que  sean  excesivos  lostipos  fijadosa
las  unidades  de  obra,  teniendo  en  cuenta  que  los  presu-
puestos  formados  por  la  Direccion  de  carreteras  proviii-
ciales  se  aprueban  siempre  con  informe  previo  del

cuerpo  de  Ingenieros  del  Estado,  sine  al  credito  que  la
Provincia  ha  sabido  adquirir  con  la  puntualidad  en  los
pagos,  atrayendo  asi  a  los  contratistas,  cuya  concur-

rencia  es'cada  vez  mayor  en  las  subastas.

Las  contratas  que  quedan  mencionadas  y  las  demas
que  se  han  celebrado  en  estos  dos  ultimos  anos  han
producido  un  movimiento  muy  superior  al  que  ha  exis-
tido  hasta  el  dia  en  las  obras  de  construccion  de  carre
teras,  como  la  Diputacion  podra  ver  en  los  expedientes
que  se  presentaran  a  su  resolucion  en  esta  reunion  or-

dinaria  y  en  la  breve  relacion  que  pasamos  a  hacer  de
los  trabajos  pendientes.

En  el  partido  judicial  de  Burgos  se  hall  an  compren-
didos  los  de  los  tres  trozos  de  la  3.a  seccion  y  los  del-2.

de  la  seccion  2.a  de  la  carretera  de  Pradoliiengo  albeas
de  Juarros,  cuyas  obras  se  estan  ejecutando  con  esmero

en  lo  cine  concierne  a  los  contratistas,  si  bien  cleja  bas-
tante  que  desear  el  proceder  de  los  pueblos  interesados
en  la  prestacion  de  los  materiales  con  que  se  compro-
metieron  a  subvenir  para  cubrir  el  25  por  100  del'  im-
porte  del  presupuesto.•  •

'  La  villa  de  Pradoluengo,  interesada  en  primer  ter-
mino  en  esta  via  de  comunicacion  por  la  facilidad  que
le  ha  de  proporcionar  para  la  conduccion  a  la  Capital
de  los  prodiictos  de'  su  industria,  se  obligo  a  levantar
por  si  el  expfesado  comppomiso  en  la  parte  en  que  no
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lo  hicieran  los  demas  pueblos  interesados,  y  estos  no

responden  debidamente  a  el,  ocasionando  dificulta-
des  y  tardanza  a  los  contratistas  en  la  ejecucion  de  las
obras.  El  Ayuntamiento  de  Ibeas,  por  ejemplo,  se  obligo
a  acopiar  1.000  metres  cubicos  de  piedra  y  a  coloearlos
en  la  caja  de  la  explanation,  y  se  opone  a  hacerlo  asi,

sosteniendo  que  su  compromiso  se  limita  a  ponerla  en
las  inmediaciones  de  la  via;  el  de  Arlanzon  presenta  una

oposicion  analoga,  negandose  ademas  a  acopiar  piedra
en  el  trayecto  comprendido  en  el  monte  y  colocandola
tan  solamente  en  los  puntos  proximos  al  terreno  labran-

tio;  y  el  de  Villasur  se  niega  a  indemnizar  la  expropiacion
de  los  pocos  e  insignifleantes  ediflcios  de  dicho  pueblo

por  cuyos  solares  ha  de  pasar  la  carretera,  insistiendo
en  que  no  esta  obligado  a  abonar  mas  que  el  importe  de
las  tierras  expropiadas.

Entre  las  obras  mas  importantes  que  estan  ejecu-

tandose  en  el  camino  de  que  se  trata  se  halla  la  repa-

raeion  del  puente  de  Villasur,  cuyas  fundaciones  estan
ya  aseguradas,  aprovechandose  para  los  trabajos  los
meses  de  verano,  y  la  del  puente  de  Arlanzon,  cuyos

cimientos  se  ban  asegurado  tambien  en  la  misrna  epoca,
siendo  indudable  que  estarian  ya  terminadas  las  obras

y  recibidas  provisionalmente  en  el  trayecto  de  Ibeas  a
Arlanzon  si  el  Ayuntamiento  del  primero  de  dicbos  pue
blos  hubiera  llenado  cumplidamente  su  compromiso.

En  el  partido  judicial  de  Aranda  estan  proximas
a  su  conclusion  las  del  trozo  1.  de  la  carretera  que

partiendo  de  diclia  villa  se  dirige  a  Pinilla  de  los  Bar-
ruecos,  esperandose  tan  solo  a  la  epoca  de  las  lluvias

para  su  cilindrado.  Tambien  estan  concluidas  casi  por



complete  las  explanaciones  del  trozo  3.,  merced  a  la
actividad  que  ban  desplegado  en  sus  prestaeiones  los
vecinos  de  Peilaranda  de  Duero,  dando  un  ejemplo
laudable  a  los  demas  pueblos  que  se  nan  impuesto
iguales  compromisos.

En  este  periodo  semestral  se  ha  llevado  a  eabo  el
estudio  del  trozo  4.  de  esta  misma  carretera,  cum-

pliendose  los  acuerdos  de  la  Diputacion  referentes  a

ella  en  cuanto  lia  sido  posible  hacerlo  a  la  Direccion  de
carreteras  provineiales  sin  desatender  a  los  demas  tra-

bajos  urgentes  que  pesan  sobre  dicha  dependencia.
En  el  partido  judicial  de  Lerrna  se  ban  recibido

definitivamente  desde  la  ultima  reunion  de  la  Diputacion
los  trozos  2.,  4.  y  parte  del  1.  de  la  carretera  de  Pam-

pliega  a  Villahoz,  y  provisionalmente  el  trayecto  de
2.282  metros  quecompleta  dicho  trozo  1.,  siendo  lamen

table  el  que  por  la  obstinada  oposicion  del  pueblo  de
Mali  amud  a  suminlstrar  la  parte  de  recursos  que  le
correspondia,  liaya  quedado  sin  ejecucion  el  trozo  3.  e
incomplete  el  proyecto  que  la  Diputacion  form6  de  unir
a  Yillahoz  con  Pampliega,  sin  solucion  alguna  de  conti-
nuidad.  Tambien  se  estan  ejecutando  en  el  rnismo  par
tido  judicial  las  obras  contratadas  en  este  periodo
semestral  del  trozo  de  carretera  comprendido  entre
Santa  Maria  del  Campo  y  el  puente  de  Escuderos  de  la
de  Roa  al  primero  de  clichos  puntos.

En  el  de  Roa  las  obras  del  trozo  1.  de  la  misma
carretera  no  ban  comenzado  aun,  porque  el  contratista
no  puede  disponer  de  los  terrenos  que  debe  ocupar  el
camino,  en  razon  a  no  baberse  terminado  el  expediente
de  expropiacion.
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En  el  trozo  2.  de  la  misma  earretera,  que  compren-

de  la  jurisdiccion  de  Anguix,  estan  ya  terminadas  las
explanaciones  y  obras  de  fabrica,  y  muy  adelantadas
las  del  aflnnado.

En  el  trozo  3.  subastado  tambien  en  7  de  Setiembre
ultimo  no  ban  comenzado  ami  las  obras,  pero  daran

principle  a  ellas  en  un  termino  muy  breve.

En  el  mismo  partido  judicial  se  ban  terminado  ya
y  se  hallan  proximas  a  recibirse  provisionalmente  las
obras  del  trozo  del  camino  titulado  Bajada  de  Roa,
pues  si  bien  el  transito  publico  que  forzosamente  ba
habido  que  consentir  para  la  recoleccion  de  frutos  ba
producido  algunos  desperfectos,  estos  podran  quedar
corregidos  durante  el  plazo  de  garantia.

En  el  de  Salas  de  los  Infantes  estan  proximas  a  su
terminacion  las  del  trozo  4.,  que  partiendo  de  la  villa
de  Salas  se  dirige  al  limite  de  la  provincia  de  Soria,
habiendose  construido  las  obras  de  fabrica  con  gran

esmero  y  lucimiento,  aprovechando  el  contratista  la
circunstancia  de  poder  emplear  piedra  caliza  de  muy
buena  clase  y  aspecto.

Subastado  ya,  como  queda  dicho,  el  trozo  3.  de  la
misma  earretera,  se  lograra,  a  la  terminacion  de  las

ol:)pas  del  mismo,  el  principal  objeto  que  la  Diputacion
se  propuso  al  emprender  esta  via  de  commiicacion  tan

costosa  por  la  posicion  topografica  de  los  terrenos  que
atraviesa  su  trayecto,  que  fue  el  de  dap  salida  a  la  gran

riqueza  que  constituyen  los  bosques  de  pinos  maderables
de  la  sierra  en  terminos  que  puedan  competip  con  ven-

taja  en  todos  los  mercados  de  Castilla  con  la  madera  de
la  misma  clase  procedente  de  otros  paises.
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En  el  partido  de  Villarcayo  se  hallan  tambien  proc-
simas  a  su  termino  las  obras  del  trozo  1.  de  la  carretera

de  Villarcayo  al  puente  de  Santelices,  a  pesar  de  liaber
tenido  que  hacerse  desmontes  de  gran  consideration
en  roca  callza  y  construir  un  muro  de  gran  longitud  en
la  inargen  derecha  del  rio  Nela,  cuya  altura  es  de  tres
metros  por  termino  medio,  con  el  objeto  de  contener  el
terraplen  a  lo  largo  de  la  via.

Subastado  ya  el  trozo  2.  del  mismo  camino,  van  a

cornenzar  las  obras,  estando  ademas  practicados  los  es-

tudios  de  los  trozos  restante's  hasta  el  puente  de  Sante
lices  y  hasta  Soncillo.

En  el  mismo  partido  judicial  se  ha  recibido  deflni-
tivamente  un  jjuente  de  tres  arcos  sobre  el  rio  Trueba
en  jurisdiccion  de  Espinosa  de  los  Monteros,  costeado
por  el  Ayuntamiento  y  subvencionado  por  la  Diputacion.

Esta  relacion  demuestra  el  celo  e  interes  con  que  la
Provincia  atiende  en  tan  importante  raino  de  la  pros-
peridad  publica  a  todas  las  localidades  interesadas  en
la  construccion  de  determinadas  vias  de  comunicacion,
siempre  que  los  pueblos  favorecidos  con  ellas  se  colo-
quen  en  las  condiciones  fljadas  por  la  Diputacion  por
medio  de  sacriflcios  que  ayuden  a  esta  a  sobrellevar  los
grandes  gastos  que  ocasionan  las  obras.  De  ella  se  de
duce  tambien  que  los  contratistas  encuentran  general-
mente  grandes  diflcultades  para  lograr  que  los  pueblos
acudan  a  tiempo  con  los  recursos  ofrecidos,  ya  en  me-

talico,  ya  en  materiales,  lo  cual  puede  atribuirse  en
cuanto  a  los  ofrecimientos  en  inetalico,  no  solo  a  la  na
tural  propension  de  los  pueblos  a  imponerse,  en  la  pers-
pectiva  de  ver  construido  un  camino  que  les  interesa,
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mayores  sacriflcios  de  los  que  buenamente  pueden  so-

portar,  sine  a  la  escasez  de  cosechas  que  viene  afligiendo

hace  muchos  anos  a  la  mayor  parte  de  las  comarcas  de

la  Provincia;  y  en  lo  relative  a  suministro  de  rnaterlales,
a  que  los  labradores  no  pueden  conducirlos  y  ponerlos
a  disposition  de  los  contratistas  en  las  estaoiones  en  que
estau  dedicados  a  las  faenas  del  campo  consagrando  a
ellas  exclusivamente  su  actividad  y  sus  esfuerzos.

Estos  inconvenientes  son  realmente  de  gran  tras-

cendentia,  no  solo  por  la  tardanza  que  producen  en  la

conclusion  de  las  obras,  sino  porque  no  podran  menos

de  contril)uir  a  encarecer  el  precio  de  las  que  vayan

subastandose  en  lo  sucesivo  con  el  alejamiento  que  na-

turalmente  ha  de  producir  en  los  contratistas  la  tardanza
del  cobro  de  la  parte  de  obras  que  deban  satisfacer  los
Ayuntamientos  y  la  detention  que  sufren  en  sus  trabajos
por  no  recibir  oportunamente  los  materiales  necesarios.

El  Presidente  y  Secretarios  que  suscriben  no  se
atreveran,  sin  embargo  de  todo  esto,  a  proponer  a  Y.  E.

la  abolition  del  sisteina  establecido,  porque,  en  medio
de  los  graves  defectos  <iue  entrana,  ofrece  la  gran  ven-

taja  de  que  los  sacriflcios  que  espontaneamente  se  im-

ponen  los  pueblos  para  la  construction  de  ima  carretera

provincial  son  la  demostracion  mas  palpable  de  su  uti-
lidad  y  el  mejor  medio  de  evitar  que  se  inviertan  los
caudales  de  la  Provincia  en  la  construction  de  caminos
de  escasos  resultados  para  el  mejoramiento  de  su  ri-

queza.  Lo  que,  a  nuestro  juicio,  interesa  es  que  la  Di-

putacioii  piense  seriamente  sobre  este  asunto  con  el

objeto  de  mejorar  las  condiciones  de  la  subvention  de
los  pueblos,  ya  sea  disminuyendo  la  parte  proportional
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de  sus  sacriflcios,  ya  poniendo  las  limitaciones  que  con-
sidere  prudentes  a  la  libertad  que  hoy  se  concede  a  las
Juntas  municipales  de  ofrecer  en  metalico  6  en  mate-
riales  todo  el  25  por  100  con  que  estan  Uamados  a  con-
tribuir,  6  ya  facilitando  a  los  contratistas  los  medios  de
cobrar  de  los  Ayuntamientos  las  sumas  que  estos  se  han
comprometiclo  a  satisfacer  a  medida  que  vayan  ejecu-
tandose  las  obras.

Estas  circunstancias,  y  otras.  que  naturalmente  han

de  ocurrir  al  ilustrado  criterio  de  la  Diputacion,  son

puntos  que  deben  meditarse  mucho,  sobre  todo  por  la
diversidad  de  condiciones  en  que  se  hallan  los  pueblos
para  facilitar  los  materiales  que  han  de  destinarse  a  las
obras,  6  por  la  mayor  6  menor  probabilidad  de  hacer
efectivos  los  fondos  que  ofrecen  en  metalico,  y  que  en
ocasiones  suelen  ser  recursos  ilusorios,  que  los  Ayun

tamientos  acostumbran  sin  embargo  a  mirar  como  efec
tivos,  alucinados  por  el  afan  de  procurar  que  se  cons-

truyan  los  caminos  a  cuyos  gastos  han  de  aplicarse.

El  plan  de  preferencia  de  carreteras  provinciales
que  se  elevo  al  Gobierno  para  su  aprobacion  en  11  de
Diciembre  de  1879,  despues  de  haberse  cumplido  los
tramites  establecidos  por  el  Reglamento  de  10  de  Agosto
de  1877,  ha  sido  devuelto  por  el  Ministerio  de  Fomento
para  que  la  Diputacion  le  complete  incluyendo  en  el
lugar  que  crea  corresponderles  todas  las  carreteras

construidas,  las  que  se  hallan  en  construccion  y  aque-

llas  para  cuyas  obras  tenga  compromisos  adquiridos,
de  suerte  que  el  plan  reformado  contenga  todas  las  vias
de  interes  provincial.

Con  el  objeto  de  que  se  cumpla  esta  orden  superior
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se  presenta  a  V.  E.  el  expediente  de  su  razon,  debiendo

manifestai*  los  que  suscriben  que  no  encuentran  in-

conveniente  alguno  en  que  se  haga  asl,  toda  vez  que

las  imicas  vias  de  comunicacion  que  no  estan  incluidas

en  el  plan  son  las  que  hoy  se  hall  an  en  construction;  y
es  bien  seguro  que  si  la  Imputation  las  coloca  en  primer
termino,  corno  parece  natural,  el  Gobierno  no  podra

menos  de  aprobar  este  acuerdo,  por  la  consideration  de

que  conviene  destinar  preferentemente  los  recursos  de

la  Provincia  a  los  caminos  cuyas  obras  estan  comenza-

das;  y  en  todo  caso,  aunque  no  lo  hiciera  asi,  la  Dipu-

tacion  podria  llevar  a  efecto  dicha  idea,  limitandose  a
aprobar  en  los  presupuestos  creditos  destinados  a  ellos
hasta  que  los  fondos  de  la  Provincia  permitieran  aten-
der  tambien  a  otros  caminos  menos  importantes.

Respecto  a  la  conservation  de  los  que  la  Provincia
tiene  a  su  cargo,  la  Diputacion  no  ha  logrado,  a  pesar  de

sus  reiteradas  instancias  al  Gobierno,  que  .este  se  en-

cargue  de  las  carreteras  que  abandono  en  Mayo  de  1870,
como  paralelas  a  la  via  ferrea,  y  de  las  que  nan  sido
comprendidas  en  el  plan  general  de  las  del  Estado  por
la  ley  de  11  de  Julio  de  1877,  que  vienen  siendo  una  gran
carga  para  las  cajas  provinciales,  puesto  que  el  trayecto
de  las  mismas  constituye  proximamente  la  mitad  del
total  de  kilometros  que  conserva  la  Provincia,  segun
se  comprueba  por  la  relation  siguiente:

Carreteras  abandonadas  por  el  Estado  longitud.

que  conserva  la  3?rovincia.Kil  •,rnf,tl.i1i.

De  Burgos  a  Miranda  de  Ebro  71
De  Burgos  a  vSan  Isidro  de  Dueiias  21

Total  92
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Garreteras  provinciales.

De  Tonnantos  a  Pradoluengo  por  Belorado...24
Be  Burgos  a  la  Pinza  por  Arroyal1  1
De  Burgos  a  Revilla  del  Gampo.9
De  Oquillas  a  Gumiel  del  Mercado  y  ramal  de  Quintana

del  Pidio....................,........".......14
De  Govarrubias  a  Cuevas  de.  San  Glemente.12
De  Miranda  de  Ebro  a  San  Miguel  del  Monte6
Be  Revilla  del  Campo  a  Salas  de  los  Infantes.6
De  Salas  de  los  Infantes  al  limite  de  la  provincia13
B e  R oa  aE ncinas....12

Total.  107

Los  Establecimientos  de  ensenanza  que  la  Diputa-
cion  sostiene  siguen  desenipeilando  con  to  da  regulari-
•dad  su  respectiva  mision.  Despues  de  la  ultima  reunion

ordinaria  de  la  Diputacion,  y  en  cumplimiento  de  los
acuerdos  adoptados  por  la  nrisma,  ha  quedado  a  su
•cargo  la  administration  directa  de  la  Academia  de  Di-
Ijujo  que  venia  ejerciendo  eon  laudable  celo  la  Junta
provincial  de  Agricultura,  Industria  y  Comercio,  cuya
medida  obedece  a  la  conveniencia  de  que  la  Diputacion
conozca  mejor  las  necesidades  de  dicha  ensenanza  y
pueda  ir  adoptando  las  mejoras  de  que  es  susceptible,

A  este  fin,  la  Comision  con  los  Diputadosresidentes
en  la  Capital,  a  propuesta  del  Diputado  Inspector  D.
Federico  Martinez  del  Campo,  ha  aprobado  un  nuevo
•Reglamento  para  el  regimen  de  dicha  Escuela  y  dis-
puesto  la  inauguracion  del  curso  el  dia  15  del  actual,
despues  de  liaber  veriflcado  la  matricula  de  los  nuevos
-aspirantes  a  alumnos  y  de  liaber  clasiflcado  a  estos
-fljando  el  orden  en  que  deben  ir  ingresando  a  medida
.que  vayan  ocurriendo  vaeantes  por  la  salida  de  los  que
•terminen  sus-estudios.
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Es  lamentable  que  esta  ensenanza,  cuyos  resultados
son  cada  vez  mas  ventajosos  por  el  celo  y  actividad  de
los  Profesores  encargados  de  ella,  este  reducida  a  11  mi
tes  tan  estrechos  por  no  tener  un  local  bastante  espa-

cioso  donde  puedan  tener  coloeacion  todos  los  que  aspi-

ran  a  ella;  por  lo  dial  el  Presidente  y  Secretaries  que
suscriben  consideran  que  el  primer  paso  que  debe  dar
la  Diputacion  para  ir  realizando  el  fln  con  que  ha  adop-
tado  la  reforma  indicada  es  el  de  trasladar  la  Academia
de  la  planta  baja  del  ediflcio  del  Consulado,  donde  se
halla  establecida,  a  un  local  que  tenga  las  condiciones
de  espacio  y  salubridad  de  que  aquel  carece.

En  el  Colegio  de  sordo-mudos  se  ban  notado  tam-

bien  mejoras  considerables,  tanto  en  el  buen  regimen
del  Establecimiento,  como  en  la  ensenanza.  quedando

demostrados  los  adelantos  de  los  alumnos  en  los  exa-

menes  publicos  que  tuvieron  lugar  al  finalizar  el  ultimo
curso,  presididos  por  una  Comision  de  la  Diputacion,  y
en  las  pruebas  de  aptitud  que  evidenciaron  en  el  acto
de  la  distribucion  de  premios,  celebrado  en  el  salon  de
actos  de  la  Corporacion  provincial  el  dia  18  de  Julio,
distinguiendose  los  alumnos  ciegos  por  sus  conocimien-

tos  en  la  leetura,  en  la  escritura  y  en  la  musica,  y  los

sordo-mudos  en  los  diversos  ramos  de  la  l.a  ensenanza.

Merced  a  estos  resultados  van  acudiendo  alumnos

pensionistas,  medio-pensionistas  y  externos,  de  los

cuales  han  ingresado  hasta  el  numero  de  8  desde  hace
un  ailo  a  esta  parte,  y  es  de  esperar  que  vayan  presen-

tandose  otros,  atraidos  por  el  mismo  estimulo,  en  termi-

nos  que  sea  cada  dia  menor  el  gravamen  que  produzca

a  las  cajas  provinciales  el  sostenimiento  de  esta  ense-
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nanza  que  tanto  lionra  a  la  provincia  de  Burgos,  a  lo
cual  van  contribuyendo  tambien  las  economias  que  se
han  heclio  en  el  y  que  seguiran  procurandose  por  todos
los  medios  compatibles  con  el  buen  exito  de  laenseilanza.

La  Biblioteca  provincial  va  siendo  un  Estableci-
miento  cada  vez  mas  importante  bajola  acertada  direc-
cion  del  activoy  entendido  funclonario  que  esta  al  frente
de  ella,  siendo  la  principal  mejora  introducida  iiltima-
mente.  la  organizacion  de  la  nueva  Seccion  titulada

Arcliivo  de  Castilla  la  Vieja,  del  cual  forman  parte
numerosos  documentos  que  exclarecen  la  Historia  na-

cional;  y  es  Men  seguro  que  tanto  en  la  parte  relativa  a
la  adquisicion  de  nuevas  obras,  como  en  el  arreglo  de
estanterlas  y  demas  mejoras  materiales,  seguira  este
centro  de  ensenanza,  tan  util  para  lajuventud,  la  march  a

progresiva  que  se  ha  advertido  en  el  desde  su  instala-
cion,  porel  interes  que  continuara,  sin  duda,  mostran-

do  en  su  favor  la  Diputacion  provincial,  secundada  por

el  celo  del  Diputado  Inspector  encargado  del  mismo.
Los  servicios  contratados  en  este  periodo  semestral

han  sido:  el  general  de  bagajes  para  toda  la  provincia
en  el  presente  ano  economico,  y  el  racionado  de  la  Casa

provincial  de  Beneflcencia  y  del  Colegio  de  sordo-
mudos  y  de  ciegos.

El  primero  se  adjudico  en  favor  de  D.  Pedro  Gor-
dojuela,  vecino  de  Miranda;,  contratista  que  fue  tambien
del  mismo  servicio  en  el  ano  anterior  y  unico  postor  en
la  subasta  celebrada  el.  dia  L  de  Mayo  ultimo,  en  la
cantidad  de  23.000  pesetas,  siendo  la  de  23.195  el  tipo
ma-ximo  fljado  en  el  pliego  de  condiclones.

La  del  racionado.  del  Hospicio  se  anuncio  para  el
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dia  23  de  Junio  ultimo;  y  no  habiendose  presentado
licitador  alguno,  la  Comision  con  los  Diputados  de  la

Capital,  comprendiendo  que  la  causa  de  aquel  resultado
era  la  carestia  que  conservaban  los  articulos  de  surai-

nistro,  a  pesar  de  la  perspectiva  de  una  buena  cosecha

en  la  mayor  parte  de  las  provincias,  y  la  convenien-

cia  consiguiente  de  esperar  para  la  contratacion  el  mo-

mento  en  que  estuviesen  ya  recolectados  los  frutos,

acordo  aplazar  la  nueva  subasta,  autorizando  al  Sr.

Vicepresidente  de  la  Comision  para  que  celebrase  con
el  contratista  del  ano  anterior  un  ajuste  interino  a  fin
de  que  siguiera  suministrando  liasta  que  tuviese  efecto
la  contratacion  defimtiva.  Anunciada  de  nuevo  subasta

para  el  dia  16  del  mes  actual,  se  ha  adjudicado  el  ser-
vicio  corno  mejor  postor  a  D.  Ricardo  Morquecho,  veci-

no  de  esta  Ciudad,  al  tipo  de  39  %  centimos  de  peseta
la  racion  de  acogido  sano,  de  79  centimos  la  de  enfermo,
y  95  la  cle  las  Hermanas  de  la  Caridad.

Las  mismas  vicisitudes  ha  seguido  la  contratacion
del  racionado  del  Colegio  de  sordo-mudos  y  de  ciegos,
quedando  ajustada  deflnitivamente  en  la  subasta  del
mismo  dia  16  del  actual  en  favor  de  I).  Bias  Santos,
corno  unico  postor,  al  precio  de  64  centimos  de  peseta
cada  racion.

La  escasez  de  cosechas  que  aflige  a  la  mayor  parte
de  las  comarcas  agricolas  de  esta  provincia  desde  hace
algunos  afios  a  esta  parte  produce,  como  consecuencia

inevita1)le,  la  afluencia  de  un  numero  cada  vez  mayor

de  pobres  que  solicitan  el  ingreso  en  el  Hospicio  pro
vincial,  sin  que  sea  posible  darles  entrada,  como  V.  E.

sabe,  por  la  escasez  de  local,  llegando  esto  al  extremo
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de  que  son  ya  158  los  admitidos  que  estan  en  turno  es-
perando  que  haya  vacante,  y-pasan  de  100  las  solicitu
des  pendientes  de  resolucion.

El  Presidente  y  Secretarios  que  suscriben  se  abs-
tienen  de  entrar  en  reflexiones  sobre  la  manera  de

veneer  esta  diflcultad,  porque  el  celoso  Diputado  Ins
pector,  encargado  de  la  Direccion  interina  del  Estable-
cimiento,  propondra  con  mayor  acierto  y  con  mas

abundancia  de.datos  las  medidas  que  convenga  adoptar
para  liacer  frente  a  las  necesidades  que  diclio  asilo  esta

llamado  a  satisfacer.

Debido  sin  duda  a  la  misma  causa  que  queda
enunciada  ha  aumentado  el  numero  de  solicitudes  de
pensiones  de  lactancia,  siendo  140  las  que  se  ban  con-

cedido  desde  1.  de  Julio  y  pasando  de  72  los  expedien-
tes  de  dicha  clase  que  se  hallan  en  tramitacion,  pop  lo
cual  sera  probable  que  la  Diputacion  al  formar  el  pre-
supuesto  adicional  del  presente  ejercicio  tenga  necesi-
dad  de  ampliar  el  credito  destinado  en  el  ordinario  a

esta  atencion.

El  numero  de  acogidos  existentes  hoy  en  el  Hospi-
cio  provincial  y  el  de  los  dementes  pobres  que  la  Pro-
vincia  sostiene  en  los  Manicomios  es  el  que  se  expresa

en  la  siguiente  relacion:
,.  ,  ,.  (Varones  1S6v  1T7+lil  .  .  +  (Adult0S--lHembras....  183  r_

En  el  Establecimiento(Varones  102  "
l^anul0S"(Hembras....  106

P iiflra  rift  el  8 0 2

Total....  1379

Dementespobres....^;;^;
(En  Valladolid  57

g'oza. 9

Total....  59

(Ararones

(Hembras....

(Yarones

!Hembras....

1S6
183
102
106
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En  cumplimiento  de  los  acuerdos  de  V.  E.  la  ad-

ministracion  del  Asilo  benefico  que  nos  ocupa  ha  sido
refundida  en  la  general  de  la  Provincia  desde  1.  de  Ju
lio  en  que  se  planter*  el  nuevo  presupuesto,  adoptando
al  efecto  las  medidas  convenientes  y  abriendo  los  lil:>ros

necesarios  para  que  hay  a  en  la  contabilidad  de  este
servicio  la  misma  claridad  que  en  la  de  los  demas  que
laDiputacion  tiene  a  su  cargo.

El  asunto  de  mas  importancia  en  estos  momentos,

sobre  el  cual  se  consideran  obligados  los  que  suscriben
a  llainar  la  atencion  de  la  Diputacion,  es  el  que  se  re-

flere  a  la  gestion  economica  de  la  Provincia.

La  Diputacion,  rnovida  del  deseo  de  dotar  a  los
pueblos  de  medics  de  comunicacion,  ha  ido  acordando
la  construccion  de  todas  aquellas  carreteras  para  cuyas

obras  venian  a  ofrecer  los  Ayuntamientos  interesados

las  subvenciones  determinadas  en  los  acuerdos  de  la

Corporation  provincial  de  29  de  Noviembre  y  1.  de
Diciembre  de  1875,  contando  para  cubrir  el  75  por  100
del  importe  de  las  obras  con  los  creditos  a  favor  de  la
Provincia  que  venian  flgurando  en  las  resultas  de  ejer-

cicios  anteriores,  consistentes  casi  en  su  totalidad  en
debitos  de  los  umnicipios  por  sus  cuotas  de  gastos  pro-
vinciales.

Estos  recursos  han  sido  ilusorios  hasta  el  dia,  no
solo  por  la  situation  poco  lisonjera  de  los  pueblos,  de-
bida  a  la  escasez  de  sus  cosechas,  y  por  la  morosidad  a
que  naturalmente  propenden  los  contribuyentes  cuando
no  se  les  apremia  al  pago,  sine  por  las  limitaciones  que
las  Reales  ordenes  de  19  de  Marzo  de  1879  y  30  de  Abril
de  este  ano  han  venido  a  imponer  a  la  libertad  que  la
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Diputacion  tenia  segun  la  ley  provincial  de  20  de  Agosto
de  1870,  conflrmada  en  esta  materia  por  la  vigente  de
2-de  Octubre  de  1877,  de  expedir  comisiones  de  apremio
contra  los  Ayuntamientos  deudores.

Tales  disposieiones,  fundadas  en  que  no  puede  pro-
cederse  en  justicia  contra  los  concejales  actuales  para
la  realization  de  los  debitos  de  administraciones  ante-
riores,  obligaron  a  V.  E.  a  adoptar  en  su  acuerdo  de  30

de  Julio  ultimo  la  solution  de  apremfar  a  los  actuales

Ayuntainientos  por  debitos  correspondientes  al  periodo
de  su  administration,  6  sea  por  los  cuatro  trimestres
del  ailo  economico  de  1879-80  y  el  primero  de  1880-81,
concediendo  a  las  Gorporaeiones  expresadas  un  plazo

de  tres  afios  para  el  pago  de  los  atrasos  de  ejercicios
anteriores  a  contar-  desde  el  actual  ano  economico,

y  previniendoles  que  incluyeran  en  el  presupuesto
de  gastos  de  cada  uno  de  los  indicados  tres  afios  la
tercera  pa-rte  de  la  suma  total  a  que  ascienden  diclios

a t r a s o s . '.

Por  virtue!  del  expresado  acuerdo  se  verifico  la  li
quidation  de  los  descubiertos  por  cuotas  vencidas  lxasta
fin  "del  ailo  economico  de  1878-79  y  se  publico.en  el

Boletin  oficial  dela  provincia  correspondiente  al  dia.12
de  Setiembre,  siendo  el  resultado  de  la  liquidation  men-
cionada  que  el  total  de  descubiertos  de  los  pueblos  as-

cendia  a  406.323  pesetas  80  centimos.
•  En  cumplimiento.  del  mismo  acuerdo,  se  expidieron

los  apreniios  contra  los  Ayuntamientos  por  las  cuotas
de  los  cinco  trimestres  indicados,  estableciendose  por
orden  de  la  Comision  'coir  los  Diputados  de  la  Capital
tres  series  de  Ayuntamientos  deudores,  segun  la  anti-
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giiedad  de  sus  debitos,  para  que  en  vista  de  la  imposi-
bilidad  de  apremiar  al  mismo  tiempo  a  todos  los  Muni-
cipios  deudores,  que  eran  mas  de  400,  se  procediese  en

primer  termino  contra  aquellos  cuyas  deudas  fuesen

mas  antiguas;  pero  en  vista  de  las  suplicas  de  los  Ayun-
tamientos  apremiados  y  teniendo  en  cuenta  que  a  la
mayor  partedelos  queestaban  comprendidos  en  el  pri
mer  turno  se  les  exigia  el  importe  de  los  cineo  trimes-

tres,  cantidacl  muy  elevada  para  ser  satisfecha  dentro
de  los  breves  plazos  que  permite  el  expediente  ejecutivo,
la  misma  Comision  con  los  Diputados  de  la  Capital
acordo  concederles  algun  respiro  y  dispuso  por  regla
general  que  se  suspendiesen  los  apremios  a  los  Ayun-

tamientos  que  hubiesen  satisfecho  el  40  por  100  de  las
sumas  para  cuya  realizacion  liabian  sido  expedidos.

Con  el  objeto  de  llevara  efecto  esta  medida  equita-
tiva,  la  rnisma  Corporacion  dispuso  que  se  computara  a
los  Ayuntamientos  a  cuenta  de  dicho  40  por  100  todo  lo
que  hubiesen  satisfecho  durante  el  periodo  de  su  admi
nistration,  aim  cuando  las  sumas  pagadas  hubieran  sido
aplicadas  por  la  Contaduria  al  pago  de  debitos  de  ejer-
cicios  anteriores,  cuya  determination  lia  venido  a  mo-

diflcar  el  acuerdo  de  30  de  Julio  y  producir  complica-
ciones  inevital)les  en  la  contabilidad  y  entorpecimientos
dificiles  de  superar,  toda  vez  que  las  cantidades  satis-
fechas  por  los  Ayuntamientos  actuales,  que  aparecen
rebajadas  en  los  atrasos  a  cuyo  pago  se  aplicaron,  no
pueden  reclamarse  como  debitos  de  anos  anteriores,

puesto  que  flguran  en  la  expresada  liquidation  cance-
lando  dichos  descubiertos,  y  no  pudiendo  tampoco  re
clamarse  por  cuenta  de  los  debitos  de  1879-80  y  de
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1880-81  en  virtue!  del  acuerdo  de  que  venimos  ocupan-
donos,  resultara  que  la  Provincia  no  puede  realizarlas
en  ningun  concepto.

Agregase  a  esto  que  si  bien  dicha  determinacion
obedece,  como  todas  las  que  la  Corporacion  provincial
adopta  en  esta  materia,  a  una  consideraeion  de  justicia,
como  es  la  de  que  los  actuales  Ayuntamientos  no  sean
ejecutados  si  ban  cumplido  en  lo  posible  el  deber  de
recaudar  los  ingresos  y  veriflcar  los  pagos  correspon-

dientes  a  los  presupuestos  del  periodo  de  su  adminis
tration,  la  Diputacion  no  tiene  medios  de  saber  si  los
fondos  ingresados  tienen  esta  procedencia,  6  si  el  Ayun-
tamiento  los  ha  obtenido  realizando  de  los  primeros
contribuyentes  los  descubiertos  de  anos  anteriores,  en
cuyo  caso  seria  injusto  aplicarlos  a  los  debitos  cor-
rientes.

De  esto  se  deduce  que  convendria  dejar  subsistente
la  primera  de  diclias  resoluciones,  como  reclamada  por
la  equidad  con  que  la  Diputacion  acostumbra  proceder
siempre,  y  modiflcar  la  segunda  por  los  inconvenientes
que  ofrece  su  cumplimiento.

Como  resultado  natural  del  gran  numero  de  obras
de  carreteras  contratadas  y  pendientes  deejecucion,  ha
venido  a  presentarse  en  Contaduria  tal  numero  de  cer-

tiflcaciones,  que  es  imposible  satisfacer  su  importe  con
los  ingresos  que  se  vienen  realizando,  los  cuales  supe-

ran  en  poco  a  las  atenciones  de  caracter  permanente

del  presupuesto  provincial.
El  importe  de  dichos  certiflcados  con  relation  al

dia  20  del  actual  es  el  que  a  continuation  se  expresa:
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PESETAS.

Obras  ejecutadas  en  Marzo  de  188032.31341

Idem  en  AM I37.0S2'91
Idem  en  M ayo51.776'26
Idem  en  Junio44.404'23

Total  perteneciente  al  ano  de  1879-80.165.576'51

Obras  de  Julio  7.521'75)
Idem  de  Agosto  11.188'75)

Total  debito184.287'01

Si  a  esta  suma  se  agrega  el  importe  cle  las  certifi-
caciones  que  se  presenten  de  obras  ejeeutadas  en  los

meses  de  Setiembre  y  Octnbre  y  de  las  que  se  ejecuten
en  Noviernbre  y  Diciembre,  puede  calcularse  razona-

blemente  que  la  cifra  expresada  se  acereara  a  300.000
pesetas,  suma  muy  respetable  que  ha  de  produeir  un
gran  desnivel  en  el  presupuesto  y  que  pone  a  la  Dipu-
taeion  en  la  neeesldad  de  meditar  seriamente  sobre  los
medics  de  procurar  recursos  con  que  satisfacerla,  si  se

ha  de  evitar  que  los  contratistas  vayan  devengando  el
6  por  100  de  intereses,  a  que  tienen  derecho  desde  los
dos  meses  siguientes  a  la  presentacion  de  las  certiflca-

ciones  en  Contaduria.

Consideran  tambien  de  su  deber  los  que  suscriben
llamar  la  atenoion  de  V.  E.  sobre  la  situation  anomala

en  que  se  halla  la  Direccion  del  Campo  practico  de
agricultura  desde  que  ceso  en  ella  D.Marcelino  Goya  que
ha  venido  ejereiendola  hasta  el  presente  ano  economico.

Las  operaeiones  de  esta  explotacion,  que  la  Provin-

cia  viene  realizando  con  el  fin  de  contribuir  al  fomento
del  arbolado  en  las  diferentes  comarcas  de  la  misma  y
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extender  por  los  pueblos  el  cultivo  de  las  semillas  mas

utiles,  exigen  que  este  al  frente  de  ellas  una  persona
perita,  por  lo  cual  la  Diputacion  debe  atender  a  este
servicio  para  que  no  queden  infructuosos  todos  los  sa-
criflcios  que  viene  haciendo  con  dicho  objeto.

En  el  afio  agrlcola  que  ha  terminado  se  ha  secun-
dado  el  pensamiento  de  la  Diputacion  de  dar  la  mayor
extension  posible  a  las  plantaciones  de  arbolado,  tanto
frutal  como  de  paseo  y  adorno,  habiendose  conseguido
en  los  ultimos  meses  del  estio  regar  los  terrenos  ocu-

pados  por  las  plantas,  beneflcio  que  no  se  habia  podido
lograr  hasta  ahora  y  que  ha  producido  conocidos  resul-
taclos  en  el  desarrollo  de  las  mismas  en  los  viveros,  se-

milleros  y  picaderos  de  arboles  frutales.
Los  trabajos  de  recoleccion  de  semillas  se  ban  ve-

riflcado  a  su  clebido  tiempo,  continuandose  despues  los
de  preparacion  de  terrenos  para  la  siembra  y  limpieza
de  los  viveros  y  semilleros  con  el  objeto  de  evitar  la

propagacion  de  las  malas  yerbas  y  que  el  campo  se  en-
cuentre  en  buen  estado  de  cultivo.

De.las  seis  y  media  fanegas  de  cebada  tremesina
sembradas  en  la  ultima  primavera  en  el  Campo  practico
se  ban  recolectado  74,  y  108  de  las  sietey  media  fanegas
de  la  misma  clase  de  grano  sembraclo  en  las  tierras  de
San  Agustin,  recogiendose  ademas  bastante  cantidad  de
yeros,  galgana  y  nabona,  forraje  y  paja  para  la  alimen-

tacion  de  la  pareja  de  bueyes  de  labor.
El  numero  de  arboles  existentes  en  el  Campo  prac

tico  es  hoy  el  de  59.549  de  diferentes  clases.  De  estos
pueden  presentarse  a  la  venta  este  afio  2.948  frutales
ingertos,  y  de  los  restantes  hasta  13.466  de  diferentes
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clases  de  arboles  maderables,  de  paseo  y  de  adorno.

Adernas  se  ha  continuado  en  este  ano  el  cultivo  de
varias  clases  de  forraje,  de  patatas  y  de  remolachas,
conservandose  aquellas  que  por  sus  reconocidas  eondi-

ciones  ventajosas  deben  darse  aconocer  parasu  propa

gation  en  la  provincia.

En  el  presente  mes  se  ban  adoptado  por  la  Coini-
sion  con  los  Diputados  residentes  en  la  Capital  dos  de-
terminaciones  importantes,  a  saber:  la  de  mandar  al

Congreso  filoxerico  de  Zaragoza  una  Comision  de  per-
sonas  competentes  para  que  representara  a  la  Diputa-

cion  en  aquella  reunion  internacional  convocada  con  el

objeto  de  dilucidar  los  medios  de  precaver  y  combatir

la  mas  terrible  plaga  de  las  que  amenazan  a  la  vid,  y  la
de  gestionar  por  medio  de  una  Comision  mixta  de  la
Diputacion  y  del  Ayuntamiento  de  la  Capital,  cerca  del
Gobierno  de  S.  M.,  para  que  en  el  caso  de  llevarse  a

efecto  la  traslacion  que  se  ba  anunciado  a  otro  punto
de  la  Escuela  Central  de  tiro  establecida  en  Toledo,  se
instale  en  esta  Capital,  de  cuyos  asuntos  se  dara  cuenta
a  V.  E.  sometiendo  a  su  examen  y  aprobacion  los  expe-

dientes  respectivos.

En  el  personal  de  las  dependencias  de  V.  E.  se  ha
provisto  en  este  periodo  semestral  la  plaza  de  Oflcial
1.  de  las  Oflcinas,  que  quedo  vacante  por  renuncia  de

D.  Aureliano  Martin  Alonso,  en  favor  de  D.  Nicolas  Ro

driguez  Temino,  y  ha  ocurrido  la  vacante  de  la  plaza  de
Oflcial  4.  de  la  clase  de  terceros  por  fallecimiento  de
D.  Esteban  Ontanon,  acaecido  el  20  del  actual.

Y  por  ultimo,  el  Presidents  y  Secretarios  que  sus-
criben,  cumpliendo  el  deber  mas  importante  que  les



impone  la  ley  en  la  redaction  de  esta  Memoria,  tienen
el  honor  de  participar  a  la  Diputacion  que  veriflcadas

en  los  dias  6,  7  y  8  de  Setiembre  ultimo  las  elecciones
para  la  renovation  bienal,  prevenida  por  el  articulo  30
de  la  ley  provincial,  de  la  mitad  de  los  individuos  que
form  an  la  Corporation,  han  sido  electos,  a  saber:  por
el  distrito  de  Gumiel  de  Izan  D.  Inocencio  Gallo  Izquier-
do,  por  el  de  Penaranda  de  Duero  D.  Andres  Aldea
Mendoza,  por  el  de  Pradoluengo  D.  Damaso  Martinez
Saez,  por  el  de  Sarracin  D.  Tomas  Fernandez  Cobo,

por  el  de  Castrogeriz  D.  Luis  Gallo  de  la  Llera,  por  el
de  Covarrubias  D.  Agustin  Barbadillo  Santa  Maria,  por

.el  de  Miranda  de  Ebro  D.  Ignacio  Encio  Hurtado,  por
el  de  Pancorbo  D.  Victor  Ebro  Fernandez,  por  el  de
Santa  Maria  del  Campo  D.  Adolfo  Garcia  Ines,  por  el
de  Barbadillo  de  Herreros  D.  Santos  Cecilia,  por  el  de
Villadiego  D..  Alberto  Aparicio  Ruiz,  por  el  de  Sandoval
de  la  Reina  D.  Guillermo  Rico  Maestro,  por  el  de  Vi-
llarcayo  D.  Luis  Bustillo  y  Pereda,  por  el  de  Medina
de  Pomar  D.  Faustino  Badillo,  y  por  el  de  Villasante
D.  Felipe  Inigo  de  Angulo,  cuyas  actas  se  presentan  a
V.  E.  a  fln  de  que  delibere  sobre  ellas  en  conformidad
a  lo  dispuesto  por  el  articulo  24  de  la  ley  provincial.

Burgos  31  de  Octubre  de  1880.  —  Juan  Lopez
Gutierrez,  Presidente.  =  Miguel  Pujana,  Diputado

Secretario.  =  Alejandro  Berdugo,  Diputado  Secre-

tario.
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